

PATIO DE VECINOS

Los otros sentidos del Camino Portugués

J. FERNÁNDEZ

redac.santiago@lavoz.es

1 Un grupo de 43 militares, del Batallón de Transmisiones V/22 del Ejército de Tierra, y un civil realizaron ayer el camino histórico entre la capital de Galicia y la del Sar, en una peregrinación que se enmarca dentro del plan de adiestramiento y preparación de los soldados. A las nueve y media de la mañana partieron de la plaza del Obradoiro de Santiago para llegar a la iglesia de Padrón después de las cinco de la tarde. A la entrada del municipio fueron recibidos por la concejala de Cultura, **Carmen Lois**, que acompañó al grupo de militares en el recorrido hasta la iglesia, donde visitaron el Pedrón y recibieron la acreditación de la pedronía.

Premios Raio Verde

2 Alumnos del segundo curso del Ciclo de Producción Audiovisual participaron ayer en la entrega de premios Raio Verde. El acto estuvo conducido por los actores **Miguel Gendre** y **Helena Salgueiro**, y contó con la participación del Aula de Teatro de la USC, dirigida por **Roberto Salgueiro**. La alumna **Beatriz Méndez** ejerció de directora.

Cruz Roja y el empleo

3 Cruz Roja ofreció orientación laboral gratuita a un centenar de personas de los concellos de Santiago, Ames y Vedra. La gran mayoría pasarán a ser usuarios del Espacio de Búsqueda Activa de Empleo de Cruz Roja en Santiago, un espacio dotado de ordenadores y teléfono en el que un equipo de voluntarios asesora en la búsqueda de trabajo.



El Batallón de Transmisiones V/22 del Ejército fue recibido por la edila padronesa Carmen Lois. MERCE ARES



La gala de los premios Raio Verde, en la escuela del mismo nombre, estuvo muy animada. SANDRA ALONSO



Los voluntarios de Cruz Roja asesoraron en Área Central a los demandantes de empleo.

A PIE DE CALLE



Miguel A. García. SANDRA ALONSO

MIGUEL ANXO GARCÍA
Psicólogo clínico

«A situación é alarmante para os que traballamos en saúde mental»

SANTIAGO / LA VOZ

La tasa de suicidios registrados en Galicia creció casi dos puntos entre 2013 y 2014, año en el que se produjeron en la comunidad en torno a 390, más de uno al día, un incremento debido en parte a la «desprotección» contra los efectos de la crisis y el recorte de recursos de atención a la enfermedad mental. Así lo evidencian los datos recogidos por el Movemento Galego de Saúde Mental y que han sido presentados ayer en Santiago por su presidente, Miguel Anxo García, que ha hecho una evaluación de este índice coincidiendo con el primer año de vida de la asociación. García ha asegurado que las problemáticas que hace un año denunciaban en torno a la salud mental de los gallegos «seguen ahí» y que se han agravado tanto por la propia crisis económica como por los métodos que el Gobierno ha puesto en marcha para afrontarla. Estas cifras suponen un incremento constante desde 2010. «A situación é alarmante para os que traballamos en saúde mental», concluyó García.

Grupo Lenda le financia la obra

Sin avales, sin bancos, sin financieras

claves PARA reformar

SIN PREOCUPACIONES | SIN RIESGOS
SIN ADELANTAR DINERO

Contamos con una sólida experiencia en reformas en general, cocinas, baños, suelos, armarios, ventanas, carpintería, tejados...

GRUPO LENDA

981 783 717
www.grupolenda.com

A CORUÑA • VIGO • OURENSE
GIJÓN • LEÓN • BURGOS
VALLADOLID • MADRID

no pague ni un euro hasta la entrega de la obra

"Vostede sempre terá a sarten polo mango"